
CAMINO

CHOR

Wenn du singst, sing nicht allein,
steck andere an ...



Über uns

Der CaminoCHOR wurde im Herbst 2016 als Projektchor gegründet und besteht seit Dezember 2022 als Verein. Derzeit singen ungefähr 20 Sängerinnen und Sängern mit. Es wird modernes Kirchenliedgut und teilweise auch traditionelle Gospels in hauptsächlich englischer und deutscher Sprache gesungen.

Wir suchen Dich

Haben Sie Freude am Singen und der Gemeinschaft? Dann sind Sie bei uns im CaminoCHOR genau richtig! Wir suchen immer neue begeisterte Sänger & Sängerinnen, ganz egal, ob Anfänger oder geübt. Bei Interesse können Sie einfach ganz unverbindlich in einer Probe zum Schnuppern vorbei kommen. Ein Einstieg ist jederzeit möglich und Sie sind herzlichst willkommen!



Proben

Wir proben jeweils dienstags von 20.00 – 21.30 Uhr im Martinshaus in Altnau.

In den Schulferien finden keine Proben statt.

Nächste musikalische Auftritte

Gottesdienste

Samstag, 16. November 2024 / 18.00 Uhr in Münsterlingen

Sonntag, 17. November 2024 / 10.30 Uhr in Altnau

Mittwoch, 4. Dezember 2024 / 6.00 Uhr in Münsterlingen



Musikalische Begleitung

Der Chor wird meistens musikalisch von einem Keyboard begleitet.

Information und Anmeldung

Unsere Chorleiterin steht Ihnen gerne bei Fragen zur Verfügung.

Corinna Vorwieger

T 076 529 17 07

chor.camino@kath-althau.ch



Verein CaminoCHOR

Präsident: Kurt Früh / T 071 695 25 92

Aktuarin: Monika Epprecht

Kassierin: Monika Braun



Ein Angebot von:

Kath. Pastoralraum Region Altnau

Altnau – Güttingen - Münsterlingen

